

ほっと大正まちづくり協議会ニュース No.55 (2020.9)

(H) 本気モードで (O) おもしろいく楽しい (T) 取組みを!!

事務局 大正地区公民館 (TEL26-3982)

本年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、総会が書面での開催となり、予定していましたが、「大正地区大運動会」及び「ほっとヨイ！ヨイ！夏まつり」が中止となるなど、協議会が設立され10年が経過しましたが、活動に制限を受ける、初めての年となっています。

実施時期を延期しました「総合防災訓練」や今後予定しています「スポーツ交流会(グラウンドゴルフ大会)」、「いきいき地域づくり交流会」につきましては、コロナウイルスの感染状況等を考慮し、判断していきたいと考えています。内容が決まりましたら、公民館だより等によりご案内しますのでよろしくお願い致します。

また、環境美化に向けた花栽培につきましては、実施いただきありがとうございます。今年度からは助成額を引き上げ、10,000円を上限(何回かに分けて実施が可能です。)としましたので、これまで実施されていない地区の方もご検討ください。

今年度は、地域の学校との連携についても取組みを進めたいと考えており、7月17日(金)に、まず、大正小学校との打ち合わせを行ないました。

この時の、検討を受け、8月18日(火)及び21日(金)に、「夏休みの宿題一緒にしませんか」という取組みを行ないました。

今後は、子どもたちが地域に愛着を持ち、健やかに育つよう、また、学習能力や体力が適切に身につく、発揮できるような環境づくりなどに、取組みを広げていきたいと考えています。



さらに、本協議会が10年を迎えたことや、規約を改正し位置づけを明確にしたことなどから、協議会の活動等にご提言やご意見をいただいていたワーキンググループメンバーについて、今年を一つの区切りとし、新たな委嘱が行われました。

ワーキンググループの皆さんには、具体的な取組みについてのご検討を行なっていただくとともに、協議会の基本であります、「大正地区地域コミュニティ計画」の見直しについてもご検討、ご提案いただきたいと思います。

また、これまで長い間ご尽力いただきました、西根俊一さん(古海上)、橋本佳忠さん(山ヶ鼻)、村上昇さん(山ヶ鼻)、前田洋さん(野寺)、西本弘之さん(古海1区)には大変お世話になりました。ありがとうございました。



「夏休みの宿題一緒にしませんか」の様子です。



ワーキンググループメンバー

石脇紀美子さん(古海上)	山岡俊朗さん (古海上)
大森洋真さん (古海上)	山本吾朗さん (山ヶ鼻)
澤田織世さん (徳尾)	余悟純生さん (菖蒲)
西根祐輔さん (古海上)	横原慎吾さん (緑ヶ丘)
福政剛さん (服部)	加柴茂さん (会長・菖蒲)
村上俊章さん (山ヶ鼻)	山本健太郎さん(事務局・菖蒲)
桃木万智さん (古海上)	